

猛暑続きの夏休みが終わりを迎えますが、天気予報を見るとまだまだ残暑が厳しそうですね。夏休み期間中のキッズクラブでは、校庭遊びを中止せざるを得ない日ばかりで室内遊びが中心となっていたため、子どもたちは元気が有り余っているようです。はやく清々しい秋風に吹かれながら思いっきり校庭で遊べる日が待ち遠しいですね！

## キッズギャラリー



### アイススケート遠足に行ってきました！

最初は手すりにつかまって足をプルプルさせていた子たちも、いつの間にか大きなリンクでスイスイ滑っていましたね♪

## 保護者の皆さまへ

### 利用区分②の利用料について

利用区分②へ登録されているお子さまは、利用の有無にかかわらず登録することにより毎月の利用料が発生いたしますので、近頃あまりキッズクラブを利用されていない方は、利用方法や就労状況等を踏まえたうえで利用区分の変更をご検討ください。なお、利用区分①への変更は、「利用区分変更届」を提出していただくことで、月単位にて変更することができます。

### キッズクラブでの紛失物について

お子さまの持物は“まったく同じもの”や“ほぼ同じもの”が多いため、他のお子さまが間違えて持ち帰ってしまう事が度々あります。よくある事例として、水筒、傘、ハンカチ、学習プリント等が多く見受けられます。お子さまだけでなく保護者の方も気付かれていない場合もあるかと思っておりますので、今一度お子さまと一緒に持物の点検をお願いいたします。

### キッズクラブへのお迎えについて

学校周辺にお車を駐車されてのお迎えは、近隣にお住まいの方へのご迷惑となるだけでなく、バスや緊急車両の通行妨げにもなりますので、ご遠慮いただきますようお願いいたします。